

ECORESEAU des PAYS d'AUBAGNE



Lettre ouverte au futur Maire d'Aubagne

La ville doit protéger la santé de ses enfants !

Comme 80% des français nous sommes favorables à l'interdiction des pulvérisations de pesticides dans les lieux publics tels que les parcs et jardins, la voirie, les écoles, etc ...

Par cette lettre nous voulons vous faire part de notre inquiétude quant à l'impact de ces pesticides sur la santé publique et notamment celle des enfants.

En effet, de plus en plus d'informations scientifiques associent en effet les pesticides, utilisés dans les lieux de vie de nos enfants, à des pathologies qui pourront se déclarer plus tard dans leur vie.

Cette exposition à des pesticides dangereux contribue à l'augmentation des cancers de l'enfant qui s'élève à plus de 1% par an depuis 30 ans. Elle doit donc cesser.

Comme l'indique la charte d'engagement «**Vers une région sans pesticide, nos collectivités s'engagent**» de la région PACA, en utilisant des produits phytosanitaires pour traiter les voiries, les parcs, les jardins publics, ... les municipalités participent à la pollution de l'air, des sols et a des conséquences directes sur la santé publique. Cette situation n'est pas acceptable !

Il est en effet possible de mettre en place le plus rapidement possible des alternatives non chimiques pour l'entretien des espaces et lieux publics, ainsi que des écoles de votre commune.

Nous vous demandons de vous engager dans une action visant à mettre fin à l'usage des pesticides dans les lieux publics d'Aubagne, comme inscrit dans l'Agenda 21 du territoire du Pays d'Aubagne et de l'Etoile, en faisant d'Aubagne la ville pionnière de l'agglomération dans ce domaine.

Nous comptons sur vous pour faire évoluer ces pratiques à Aubagne, dans l'intérêt de la santé de ses habitants et des plus jeunes particulièrement vulnérables.

Nous serons présents le **samedi 5 avril** sur le marché d'Aubagne pour faire signer aux citoyens une demande d'engagement de votre part pour une ville «0 phyto».

Si, comme nous l'espérons, vous vous engagez dans cette démarche nous serons, bien entendu, à vos côtés pour y travailler.